

## ABSTRAK

**Ayu Yanuar Pratiwi**, 1144010019. *Pengaruh Pola Asuh Orang Tua terhadap Pembentukan Akhlakul Karimah Anak Usia 7-12 Tahun (Penelitian di Perumahan Asabri Panyingkiran Majalengka). Skripsi Jurusan Bimbingan Konseling Islam Fakultas Dakwah dan Komunikasi. Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati Bandung 2018.*

Penelitian ini membahas tentang pengaruh pola asuh orang tua terhadap pembentukan akhlakul karimah anak usia 7-12 tahun di Perumahan Asabri Panyingkiran Majalengka. Ada tiga tipe pola asuh yaitu demokratis yang mana orang tua selalu memberikan bimbingan kepada anak dan menggunakan komunikasi dua arah, otoriter yang menggunakan komunikasi satu arah dan bimbingan yang terlalu memaksakan kepada anak, lalu permisif yang kurang memberikan kontrol kepada anak.

Adapun tujuan penelitian ini adalah pertama untuk mengetahui bagaimana pola asuh orang tua, yang kedua untuk melihat seberapa besar pengaruh pola asuh orang tua terhadap pembentukan akhlak anak.

Penelitian ini mengacu pada kerangka berfikir yang menyatakan bahwa terdapat tiga tipe pola asuh orang tua yaitu demokratis, otoriter dan permisif terhadap pembentukan akhlakul karimah anak yang mana baik atau buruknya akhlak akan memantul pada diri sendiri sesuai dengan pembentukan dan pembinaannya.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kuantitatif Deskriptif dan metode deskriptif menggunakan penelitian non-eksperimen dan purposive sampling. Sumber data dalam penelitian ini adalah seluruh aspek yang berhubungan dengan pola asuh orang tua terhadap pembentukan akhlakul karimah anak yaitu ke 46 orang tua. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan angket dan studi kepustakaan.

Dari hasil penelitian diperoleh kondisi pola asuh orang tua yaitu 78,2 % Demokratis, 17,4 % Otoriter dan 4,3 % Permisif. Dan dapat diketahui bahwa presentase yang didapat dari pengaruh pola asuh orang tua terhadap pembentukan akhlakul karimah anak sebesar 25 % dan sisanya  $100\% - 25\% = 75\%$  dipengaruhi oleh faktor lain selain pola asuh orang tua.